

Brésil.—Le premier ambassadeur canadien au Brésil est M. JEAN DESY, nommé ministre plénipotentiaire le 24 juin 1941. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 18 janvier 1944. L'ambassade canadienne est à Rio de Janeiro.

Argentine.—Le premier ministre canadien en Argentine fut l'HON. W. F. A. TURGEON, nommé le 31 juillet 1941. Il a été transféré à Bruxelles. M. K. P. KIRKWOOD est le chargé d'affaires. La légation canadienne est à Buenos Ayres.

Union des Républiques Socialistes Soviétiques.—Le premier ambassadeur canadien auprès de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques est M. L. D. WILGRESS, nommé ministre plénipotentiaire le 4 novembre 1942. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 29 février 1944. L'ambassade canadienne est à Moscou.

Chine.—Le premier ambassadeur canadien en Chine est le MAJOR GÉNÉRAL VICTOR W. ODLUM, nommé ministre plénipotentiaire le 4 novembre 1942. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 15 mars 1944. L'ambassade canadienne est à Tchoung-King.

Chili.—Le premier ministre canadien au Chili fut l'HON. W. F. A. TURGEON, qui a présenté ses lettres de créance le 2 janvier 1942. Il a été remplacé, comme ministre, le 4 novembre 1942, par M. WARWICK CHIPMAN, C.R., qui a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 8 juillet 1944. L'ambassade canadienne est à Santiago.

Mexique.—Le premier ambassadeur canadien au Mexique fut l'HON. W. F. A. TURGEON, qui a présenté ses lettres de créance le 27 avril 1944. Le DR H. L. KEENLEYSIDE lui a succédé et a présenté ses lettres de créance le 15 février 1945.

Pérou.—M. HENRY LAUREYS a présenté ses lettres de créance comme premier ambassadeur canadien au Pérou, le 21 octobre 1944.

France.—Après la formation du Comité Français de la Libération Nationale à Alger, le MAJOR GÉNÉRAL GEORGES P. VANIER, qui avait été représentant canadien auprès du Comité à Londres, fut nommé à Alger, devant occuper les mêmes fonctions et avec rang personnel d'ambassadeur. Le général Vanier est présentement accrédité auprès du Président du Gouvernement provisoire de la République française en qualité d'ambassadeur canadien en France. Il a présenté ses lettres de créance le 20 décembre 1944.

Groenland.—Le consulat canadien au Groenland est sous la direction de M. TREVOR LLOYD comme vice-consul et consul suppléant.

PARTIE V.—REPRÉSENTANTS DES AUTRES PAYS AU CANADA

Section 1.—Représentants des gouvernements du Commonwealth des Nations Britanniques

Haut commissaire du Royaume-Uni: (Bureau établi en 1928.)

Le haut commissaire actuel est le TRÈS HON. MALCOLM MACDONALD, M.P., qui est entré en fonction en 1941. Ses prédécesseurs furent:—

SIR WILLIAM H. CLARK, 1928–34

SIR FRANCIS FLOUD, 1935–38

SIR GERALD CAMPBELL, 1938–41

Adresse: Earnscliffe, Ottawa.